
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 2. 吉田　豊 子育て支援 ①タブレット端末購入補助は出来ないか

②学校給食の無料化について

③通学路の変更の方法について

採択された請願事項の 町道西峰東西3号線、その後

取り扱い

農業振興策 6次化に向けた取り組みは

ふる里創生 ①上峰町創生の基本的な考えは

②人口減少対策は

③土地利用計画の見直しは

④道の駅構想、その後

高齢化社会への挑戦 親子3世代同居について

防災対策 防災マップの見直しは

2 3. 田中　静雄 地方版総合戦略について ①農業関連技術拠点の誘致及びバイオマスエネルギー

　産業誘致の進捗状況は

②「道の駅」構想の進捗状況は

③人口減少を防止するための定住化支援の施策は

子育て支援について 学校給食の費用負担、減額の考えは

降雨時の水害対策について ①中学校体育館西側水路の洪水対策は大丈夫か

②中学校体育館南の農地を宅地に転用する計画がある

　が住宅地への浸水影響はどうか

町民センターホールの使用 平成２８年３月１９日、中学校吹奏楽部、ホール使用

について 時のトラブルの対応は

3 1. 向井　正 災害対策について ①地震に対するリスクマネジメントについて

②農業用溜池（屋形原）の護岸補修について

空き家対策について ①空き家対策条例の整備は

②データベース作成の進捗は

鎮西山の環境整備に ①除草などの環境美化は

ついて ②頂上のトイレ改修について

4 7. 吉富　隆 トレーニングファーム創設に ①進捗状況について

ついて ②今後、町の考えは

平成28年第2回定例会 一般質問
氏　　名

1 



番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨氏　　名

4 7. 吉富　隆 風水害及び地震対策 ①風水害対策について

(つづき) について ②地震対策について

給食センターについて ①進捗状況について

②異物混入対策について

小・中学熱中症対策につ 教育長の考えは

いて

自転車対策保険について 町として推進はできないのか

5 8. 大川　隆城 男性への不妊治療費助成 検討されたと思うが、負担減額のための受皿づくりは

について 必要では

国際交流事業への参加啓蒙 国・県で各種国際交流事業が実施されており、それらへの

はどうか 参加啓蒙をするべきでは

小学校校舎のトイレ改修 ①校舎のトイレ整備に基準があるものかどうか

について ②総て洋式に改修が必要と思うが

上峰タウンプロモーション ①“人と地域をむすぶ魅力の発信拠点づくり”と

事業について 　サブタイトルがあるが基本構想はどうか

②町のマスコット・キャラクターについても、この事

　業のなかで考えたらどうか

6 6. 井上　正宣 町の活性化について ①特産品開発は進んでいるか

②町民市をどう考えているか

③道の駅について計画は進んでいるか

災害対策について ①地震対策（震度７が起きたら）は

②洪水対策（台風を含む）は

　（時間雨量100ミリに対して）

国際交流について ①ヨジュ市との交流をどう考えているか

②少年剣道クラブの韓国への大会参加について

③日韓カラオケ大会について

7 4. 寺﨑　太彦 行政改革について 観光課の創設の考えは

総合戦略について 上峰町まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況は

道路整備について 町道の整備計画は

防災について 消防団員への緊急時の連絡について
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7 4. 寺﨑　太彦 健康対策について ①脳ドックの助成について

(つづき) ②健診情報やレセプト情報の活用について

8 5. 漆原　悦子 防災対策について ①町民への連絡方法・避難場所は

②備蓄品の状況は

③佐賀平野北縁断層帯への意識啓蒙・対策は

認定こども園施設整備 整備の進捗状況に熊本地震の影響はないか

について

高齢者支援について 地域貢献事業への関りは

また、3月議会後の取組みは

学校給食について 現在の状況は

道路整備について 地域・個人からの要望取扱いの現状は

9 9. 原田　希 道路整備について ①今年度の町道補修等の具体的な計画は

②側溝関係の具体的な計画は

③下坊所東西線補修及び拡幅の考えは

通学路の安全・安心 ①坊所南北線と避難道路の交わる交差点については

について 　カラー舗装をして頂いているがその後の効果は

②町民センター西側及び坊所団地東側の交差点の対策

　について

公共施設の管理運営 児童公園（三上地区）のボールの飛び出しへの対策は

について その後どうなったか

伝統・文化の継承について 町史編纂は再開すべきと思うが、どう考えるか
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